

Declaración de privacidad para su postulación a AUMOVIO SE.

A continuación, queremos informarle acerca del tratamiento de sus datos personales como parte del proceso de postulación y de sus derechos según lo dispuesto en el Reglamento general de protección de datos de la Unión Europea (RGPD) y el Reglamento nacional mexicano (LFPDPPP).

Los datos personales que nos envíe serán tratados por AUMOVIO SE y/o AUMOVIO SE Automotive Guadalajara Mexico, S. de R.L. de C.V. (en lo sucesivo, «Continental») para los fines que se indican más adelante. De ser necesario para alcanzar dichos fines, los datos se podrán compartir con las empresas afiliadas definidas en los artículos 15 y siguientes de la *Aktiengesetz* (AktG – Ley alemana de sociedades anónimas).

Definiciones

Los legisladores requieren que los datos personales se traten de forma legal, imparcial y transparente para el interesado («legalidad, imparcialidad y transparencia»). Para garantizar que esto sea así, a continuación definimos los términos individuales que también se utilizan en esta declaración de privacidad:

Datos personales

Por «datos personales» se entiende toda información sobre una persona física identificada o identificable (en lo sucesivo, el «interesado»). Una persona física identificable es aquella que puede ser identificada directa o indirectamente, en particular por referencia a un identificador como, por ejemplo, un nombre, un número de identificación, datos de localización, un identificador en línea o uno o varios elementos propios de la identidad física, fisiológica, genética, psíquica, económica, cultural o social de dicha persona física.

Tratamiento

Por «tratamiento» se entiende cualquier operación o conjunto de operaciones realizadas sobre datos personales o conjuntos de datos personales, ya sea por procedimientos automatizados o no, como recogida, registro, organización, estructuración, conservación, adaptación o modificación, extracción, consulta, utilización, comunicación por transmisión, difusión o cualquier otra forma de habilitación de acceso, cotejo o interconexión, limitación, supresión o destrucción.

Limitación del tratamiento

Por «limitación del tratamiento» se entiende el marcado de los datos de carácter personal conservados con el fin de limitar su tratamiento en el futuro.

Elaboración de perfiles

Por «elaboración de perfiles» se entiende toda forma de tratamiento automatizado de datos personales consistente en utilizar datos personales para evaluar determinados aspectos personales de una persona física, en particular para analizar o predecir aspectos relativos al rendimiento profesional, a la situación económica, la salud, las preferencias personales, los intereses, la fiabilidad, el comportamiento, la ubicación o los movimientos de dicha persona física.

Seudonimización

Por «seudonimización» se entiende el tratamiento de datos personales de tal manera que ya no puedan atribuirse a un interesado concreto sin utilizar información adicional, siempre que dicha información adicional figure por separado y esté sujeta a medidas técnicas y organizativas destinadas a garantizar que los datos personales no se atribuyan a una persona física identificada o identificable.

Fichero

Por «fichero» se entiende todo conjunto estructurado de datos personales, accesibles con arreglo a criterios determinados, ya sea centralizado, descentralizado o repartido de forma funcional o geográfica.

Responsable del tratamiento

Por «responsable del tratamiento» se entiende la persona física o jurídica, autoridad pública, servicio u otro organismo que, solo o junto con otros, determine los fines y los medios del tratamiento de datos personales. Si el Derecho de la Unión o de los Estados miembros determina los fines y medios del tratamiento, el responsable del tratamiento o los criterios específicos para su nombramiento podrá establecerlos el Derecho de la Unión o de los Estados miembros.

Encargados del tratamiento

Por «encargado del tratamiento» se entiende la persona física o jurídica, autoridad pública, servicio u otro organismo que trate datos personales por cuenta del responsable del tratamiento.

Destinatario

Por «destinatario» se entiende la persona física o jurídica, autoridad pública, servicio u otro organismo al que se comuniquen datos personales se trate o no de un tercero. No obstante, no se considerarán destinatarios las autoridades públicas que puedan recibir datos personales

en el marco de una investigación concreta de conformidad con el Derecho de la Unión o de los Estados miembros. El tratamiento de tales datos por dichas autoridades públicas será conforme con las normas en materia de protección de datos aplicables a los fines del tratamiento

Tercero

Por «tercero» se entiende la persona física o jurídica, autoridad pública, servicio u organismo distinto del interesado, del responsable del tratamiento, del encargado del tratamiento y de las personas autorizadas para tratar los datos personales bajo la autoridad directa del responsable o del encargado del tratamiento.

Consentimiento

Por «consentimiento» del interesado se entiende toda manifestación de voluntad libre, específica, informada e inequívoca por la que el interesado acepta, ya sea mediante una declaración o una clara acción afirmativa, el tratamiento de datos personales que le conciernen.

Responsable del tratamiento

El responsable del tratamiento según la definición del RGPD –es decir, la persona o entidad responsable de tratar sus datos personales– es:

Continental Automotive Guadalajara Mexico S de RL de CV

Información de contacto del delegado de protección de datos

Nuestro delegado de protección de datos personales se encuentra a su disposición en caso de que pudiese necesitar información adicional o, si fuese el caso, para resolver cualquier duda que pudiera surgir con respecto a la privacidad y a la protección de datos personales, para lo cual puede contactarnos a través del siguiente correo electrónico: privacy@aumovio.com

Continental Automotive Guadalajara Mexico S de RL de CV

A/A: Delegado de protección de datos

Camino a la Tijera No. 3 , Col. La Tijera, Tlajomulco de Zúñiga, Jal., México

Categorías de datos personales SUJETAS A TRATAMIENTO

Como parte del proceso de postulación, tratamos las siguientes categorías de información personal:

- Datos maestros (p. ej., apellidos, nombre, domicilio, fecha de nacimiento)
- Datos de registro del uso del portal (p. ej., dirección IP)
- Evaluaciones del desempeño, evaluaciones psicométricas y de antecedentes (p. ej., cartas de referencia)
- Información sobre las escuelas a las que asistió y los trabajos que tuvo
- Datos de comunicaciones (p. ej., dirección de correo electrónico, número de teléfono)
- Grabaciones visuales y de audio (p. ej., foto de currículum)
- Datos laborales (p. ej., número de empleado para postulaciones internas)
- Documentos presentados por el postulante
- Información de pago (p. ej., número de cuenta bancaria para el reembolso de gastos)

Asimismo, en caso de que el puesto al que postula requiera la verificación de su estado de salud, se obtendrán datos personales de salud, los cuales son considerados como datos sensibles por la legislación aplicable.

Esta lista no es exhaustiva y puede variar dependiendo de los requisitos del puesto laboral y los documentos presentados por el postulante.

En ciertas circunstancias, podemos tratar categorías especiales de datos personales de conformidad con el art. 9 (1) del RGPD, por ejemplo, datos relativos a su salud.

Fines y base jurídica del tratamiento como parte del proceso de postulación

El tratamiento de datos ayuda a llevar a cabo el proceso de postulación, sobre todo cuando se establece una relación laboral. Su base jurídica es el art. 6 (1b) del RGPD conjuntamente con el art. 26 (1), oración 1 y la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

Si intervienen categorías especiales de datos personales, esto se produce sobre la base del art. 9 (2b) del RGPD conjuntamente con la legislación nacional correspondiente. En algunos casos, el tratamiento se puede llevar a cabo con fines de medicina preventiva, medicina ocupacional o para la evaluación de la capacidad laboral del empleado. La base jurídica en esos casos es el art. 9 (2h) del RGPD.

PRINCIPALES FINES DEL TRATAMIENTO

AUMOVIO SE tratará los datos personales descritos anteriormente para cumplir con los siguientes fines:

- Identificarlo y registrarlo como candidato en el proceso de reclutamiento.
- Verificar que cuenta con las habilidades y aptitudes para llevar a cabo el trabajo cumpliendo con los requisitos del perfil del puesto.
- Llevar a cabo pruebas psicométricas.
- Acreditar y verificar su identidad según nuestras directrices y nuestros procedimientos internos.
- Contactarlo a usted y a sus contactos y/o referencias para hacer el seguimiento de cualquier tema relacionado con estos fines. Lo antes expuesto puede incluir el uso de diversos medios de comunicación físicos y electrónicos, como el envío de comunicaciones por correo electrónico, llamadas telefónicas y otros medios de comunicación físicos y/o electrónicos.
- Contactarle, informarle acerca del proceso de reclutamiento y selección, para la elaboración, cuando corresponda, de una oferta económica. También para la obtención de retroalimentación sobre su experiencia a lo largo del proceso.
- Cuando proceda, llevar a cabo investigaciones con terceros, entre ellas, investigaciones de crédito, con el fin de confirmar que no tiene ningún impedimento legal para ocupar la vacante a la que está postulando.
- Para la detección, prevención y lucha contra conductas ilegales o que pudieran contravenir las disposiciones de los reglamentos aplicables.
- Cumplir con actividades de cooperación en instancias de seguridad y justicia según lo dispuesto por los reglamentos aplicables, así como con los requisitos de las autoridades competentes en los casos contemplados por la ley.

FINES SECUNDARIOS

Si no llega a ser contratado y lo autoriza, AUMOVIO SE conservará sus datos personales para posibles contactos posteriores y lo invitará a volver a empezar el proceso de reclutamiento.

Si no desea que AUMOVIO SE trate sus datos personales para el fin antes mencionado, envíenos un correo electrónico a privacy@aumovio.com Puede cambiar su opción en cualquier momento.

Función de notificaciones

La plataforma de postulación le ofrece la opción de activar la función de notificaciones relativas a su(s) postulación/postulaciones con el fin de informarle sobre su situación actual por mensaje de texto, por ejemplo, y/o recordarle sus citas programadas. La base jurídica del tratamiento en esos casos es el art. 6 (1a) del RGPD. Al activar el servicio, usted declara su consentimiento para el tratamiento. Podrá retirar su consentimiento en cualquier momento. En concreto, puede desactivar la función en cualquier momento.

Reserva de candidatos

Como parte de su proceso de postulación, también puede optar por que su postulación sea considerada para futuras oportunidades laborales y podamos contactarlo en caso de abrirse una vacante en el futuro. La base jurídica del tratamiento en esos casos es el art. 6 (1a) del RGPD. Podrá retirar su consentimiento en cualquier momento.

Plazo de conservación

Eliminamos sus datos personales automáticamente, incluido el perfil del postulante, después de 6 meses de haber completado el proceso de postulación.

Si está inscrito en la reserva de candidatos, conservamos sus datos personales hasta que retire su consentimiento. Podrá eliminar su perfil en cualquier momento.

Destinatarios de sus datos personales

Dentro de la corporación de AUMOVIO SE (artículo 15 de la Ley alemana de sociedades anónimas), compartiremos sus datos personales solo si es necesario para alcanzar el fin que aquí se menciona, en concreto, para el fin de aceptar y tramitar su postulación.

Asimismo, utilizamos proveedores de servicio para cumplir con nuestras obligaciones (denominados «encargados del tratamiento»). La transferencia de datos personales a los encargados del tratamiento se hace siempre de conformidad con el reglamento de protección de datos aplicable. En concreto, nosotros y nuestros encargados del tratamiento hemos celebrado un acuerdo para el tratamiento de datos por nuestra cuenta.

Fuera de la Unión Europea (UE) y el Espacio Económico Europeo (EEE), transferimos datos personales exclusivamente a los países terceros que la Comisión Europea ha declarado con nivel adecuado de protección o para los que existen otras garantías adecuadas de

protección de datos (p. ej., normas corporativas vinculantes de protección de datos o cláusulas contractuales tipo de la UE) o transmisión de permisos de hechos jurídicos. De igual manera, en la medida en que las leyes de protección de datos aplicables lo permitan, se tomarán otras precauciones (p. ej., cifrado y disposiciones contractuales adicionales) para asegurar un nivel adecuado de protección de sus datos personales.

Puede acceder a las cláusulas contractuales tipo de la UE en los idiomas de la UE a través de la siguiente URL:

<https://eur-lex.europa.eu/legal-content/de/TXT/?uri=CELEX%3A32021D0914>

Sus derechos sobre sus datos personales

Tenga en cuenta que, como interesado, tiene los siguientes derechos en relación con el tratamiento de sus datos personales de acuerdo con el RGPD:

BASE DE LEGITIMACIÓN

Consentimiento.

Derecho a retirar su consentimiento

Si el tratamiento de datos personales se basa en el consentimiento proporcionado, usted tiene el derecho de retirar ese consentimiento en cualquier momento. El retiro de su consentimiento no afectará la legalidad del tratamiento en base a su consentimiento previo a su retiro.

Puede ponerse en contacto con nosotros en cualquier momento para ejercer su derecho a retirar su consentimiento.

SUS DERECHOS

Usted o su representante legal pueden ejercer cualquiera de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición (en lo sucesivo, «derechos ARCO»), así como revocar su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales enviando un correo electrónico al delegado de protección de datos personales de AUMOVIO SE a la siguiente dirección: privacy@aumovio.com, en la que se le atenderá de manera oportuna.

Para presentar su petición deberá llenar una solicitud de derechos ARCO y revocación de consentimiento (en lo sucesivo, la «petición»), que deberá pedir en la dirección de correo electrónico antes mencionada. Esta petición se enviará a la dirección de correo electrónico desde donde nos ha hecho la petición.

La petición que le enviaremos incluye todos los elementos y requisitos para que pueda ejercer sus derechos ARCO según el reglamento, de tal forma que el delegado de protección de datos personales de AUMOVIO SE pueda hacer el seguimiento de su petición.

Cuando corresponda, usted o su representante legal deben acreditar debidamente su identidad. Por ello, debe completar todos los campos que se indican en la solicitud y adjuntar una copia de cualquiera de los documentos de identidad oficiales vigentes que se indican en esta. Si la información consignada en la petición fuese errónea o insuficiente, o si no adjuntase los documentos de acreditación correspondientes, el delegado podrá, en un plazo de cinco (5) días hábiles después de haber recibido la petición, solicitar al titular que proporcione los elementos o documentos necesarios para su tramitación. Usted tendrá diez (10) días hábiles para cumplir el requisito, contados a partir del día posterior a la recepción de la petición. Si no responde en ese plazo, se considerará que la solicitud correspondiente no ha sido enviada. El delegado de protección de datos personales de AUMOVIO SE le informará sobre la decisión tomada en un plazo máximo de veinte (20) días hábiles a partir de la fecha en que se recibió la petición, por lo que, si procede, esta se hará efectiva en un plazo de quince (15) días hábiles después de haberse comunicado la respuesta. La respuesta se hará llegar a la dirección de correo electrónico consignada en el formulario.

LIMITACIÓN DEL USO O LA DIVULGACIÓN DE SUS DATOS PERSONALES

Puede limitar el uso o la divulgación de sus datos personales enviando su petición al delegado de protección de datos personales de AUMOVIO SE a: arco@continental-corporation.com. Los requisitos para acreditar su identidad, así como el procedimiento para atender su petición, se registrarán por los mismos criterios indicados en la sección anterior. En caso de que su petición sea adecuada, el delegado de protección de datos personales de AUMOVIO SE la registrará en la propia lista de exclusiones de **AUMOVIO SE**.

AUTORIDAD DE PROTECCIÓN DE DATOS

Si fuese necesario, le informamos que tiene derecho de recurrir al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) para alegar cualquier discrepancia relacionada con su derecho a la protección de datos personales.

Anexo: Subencargados del tratamiento

TRANSFERENCIAS DE DATOS AUMOVIO SE podrá transferir sus datos personales a entidades tanto nacionales como extranjeras, sin necesidad de contar con su consentimiento, en los siguientes casos:

- Empresas afiliadas, subsidiarias y/o entidades controladoras de AUMOVIO SE (empresas del grupo) que operan en el marco de las mismas políticas de protección de datos.
- Autoridades competentes en los casos previstos legalmente.
- SmartRecruiters Inc (SPOLKA AKCYJNA) Oddzial w Polsce, Polonia
- SmartRecruiters EURL, Francia
- SmartRecruiters Ltd., Reino Unido
- Amazon Web Services EMEA Sárl, Luxemburgo (ubicación de alojamiento AWS Germany)
- Textkernel BV, Países Bajos
- Mailjet SAS, Francia (intercambio de mensajes de correo electrónico con candidatos)
- Aon Assessment GmbH, Germany.

CAMBIOS EN EL AVISO DE PRIVACIDAD

AUMOVIO SE reserva el derecho, a su exclusiva discreción, de cambiar, modificar, añadir o eliminar partes de este aviso de privacidad en cualquier momento. En este caso, AUMOVIO SE publicará estas modificaciones por el mismo medio que utilizó para poner a disposición este aviso de privacidad.

FECHA DE LA ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN

Este documento se actualizó el 01.07.2024.